



GARDA MEDIA

Kapolsek Taliwang Bersilaturahmi Dengan Panwascam Brang Ene Guna Ciptakan Kondusifitas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Dec 8, 2023 - 08:56



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Taliwang IPTU Saiful mengunjungi Panwascam Kecamatan Brang Ene dalam rangka memperkuat jalinan Silaturahmi, pada hari Rabu (6/12/2023), pukul 09.55 Wita

bertempat di Kantor Sekretariat Panwascam Kecamatan Brang Ene Kabupaten Sumbawa Barat.

" Pada kesempatan itu Kapolsek Taliwang IPTU Saiful menyambangi kantor Panwascam Brang Ene untuk bersilaturahmi dengan Ketua Panwascam Brang Ene dalam rangka menjaga Kondusifitas Menjelang Pemilu Tahun 2024,," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Edi Sobandi Adireja, S.Sos kepada media ini.

Lanjut Kasi humas, adapun penyampaian dalam giat tersebut sebagai berikut :

Penyampaian Anggota Panwascam Brang Ene Lalu Syawal Alan Nasri Mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolsek Taliwang dan anggota yang sudah berkesempatan datang bersilaturahmi pada hari ini.

"Alhamdulillah Situasi dalam tahapan kampanye sampai saat ini masih kondusif.Adapun Jumlah TPS yang ada di Kecamatan Brang Ene sebanyak 23 TPS dengan Jumlah DPT Sebanyak 4.955 orang.Kami dari Panwascam tetap bersinergi dengan PPK dan Kepolisian dalam rangka menjaga situasi kamtibmas menjelang Pemilu," jelasnya.

Ia mengatakan selanjutnya penyampaian Kapolsek Taliwang IPTU Saiful.

"Kedatangan Saya disini untuk bersilaturahmi sekaligus memperkenalkan diri saya sebagai kapolsek yang baru di taliwang. Harapan saya kedepannya Panwascam dan PPK tetap bersinergi dan berkoordinasi dengan kami terkait tahapan tahapan menjelang Pemilu tahun 2024.Apabila ada Hal hal yang dapat mengganggu kamtibmas menjelang pemilu agar segera melaporkan kepada kami di Polsek Taliwang Semoga Situasi Kamtibmas menjelang pemilu tahun 2024 di Kecamatan Brang ene tetap dalam keadaan kondusif," tuturnya.

Tampak hadir Kapolsek Taliwang IPTU Saiful, Anggota Panwascam Brang Ene Devi, Anggota Panwascam Brang Ene Lalu Syawal Alan Nasri, S.KM,

Kanit Intelkam Polsek taliwang AIPDA Romy Wirakusumah.(Adb)